

SORGUES |

Les vacances continuent au centre de loisirs

Après une première semaine riche en activités, les vacances se poursuivent au Centre d'animation socio-éducative de la ville de Sorgues (Casevs). Jusqu'au vendredi 31 octobre, il investit le château Pamard et Sorgues animation jeunesse (SAJ) dans les écoles Sévigné et Elsa-Triollet.

Durant cette semaine, répartis par tranche d'âge et sous l'œil vigilant de leurs animateurs, les enfants pourront créer des objets et déguisements : totem, tipi, foulard, étoile de shérif, portes de saloon... à travers des activités manuelles toujours sur le thème des

cow-boys et des indiens et de la découverte de l'espace.

Activités culinaires, physiques, sorties et piscine ponctueront également ces quelques jours.

Vendredi 31 octobre, jour de clôture, un atelier de maquillage, un grand jeu cheyennes contre apaches, un concours de danses indiennes contre cow-boys seront organisés pour les 3-4 ans, les 4-6 ans et les 6-8 ans.

Leurs aînés, les 8-10 ans présenteront leur exposition sur le système solaire avec les différents objets confectionnés comme une fusée, un spationaute, des planètes, un astronaute et c.



Les 6-8 ans ont confectionné des foulards et une porte de saloon.